

# 号月ノ二スユース協全雇日「 の参加仲間」に集会にさせ合読みを呼びかけます(本日夜6時半 西成市民館3階大ホールにて)

仲間のみなさん！

7月1日から開始された、午後6時半から、西成市民館3階大ホールで「日雇全協ニュース」販売活動の「日雇全協ニュース」での机出し(労働相談、医療相談)、するこことよって、仲間の中に政治的意識性の高まりを引き出せるような身動きを組織していくなければならぬいた緊急行動は、今日で7月1日にしてお終了となりました。

7月1日から始めて「団結による労働者権利の実現」に多くの仲間の参加を訴えます。

セントラル監察組合攻防環 始業を手

日雇下層労働者としての接点の明確化と、寄せ場にかけられていける。今まで

大きな問題(寄せ場による日雇労働者に対する差別医療、消費税を名目にしてトドヤ代の値上げ等)を、自らの問題としてとり、わざわざ日雇下層ボスともは、争議團を会館には住居者会館建設に対して、日雇労働者団結で打ち破つていける骨筋の上をはかりなければならぬことが

いる。又、争議團のトドヤ代シコの

中でトドヤ代は二回の日までに

上っている。

手帳しめつけ強化を許すな

## 日雇全協釜日労 (全協班)

7/12(木)